



夢いろキャンパス

kadoma

門真署員が手品をまじえて交通マナーを説明



9月11日、北打越公園で門真警察署による防犯指導・交通安全教室が実施されました。平日の朝に、北打越公園でグラウンドゴルフを楽しんでいる皆さんに、警察官が交通マナーや自転車に乗る時の注意点、特殊詐欺にだまされないための対処法などを説明しました。

防犯指導・交通安全教室 in 北打越公園

本物の選挙用品を使用 門真はすはな中学校後期生徒会役員選挙

選挙年齢の引き下げに伴い、子どもたちに選挙への関心を持ってもらおうと、9月28日門真はすはな中学校で、実際の選挙で使われる投票箱などを使用した後期生徒会役員選挙が行われました。8人の立候補者が生徒会への抱負を演説した後、3年生が実際の選挙での投票方法に戸惑いながらも、生徒会役員への信任投票を行いました。投票前には、市選挙管理委員会や門真市明るい選挙推進協議



投票管理者と立会人が見守るなか、一票を投じる生徒たち

会が選挙制度や市内の投票状況・投票率の低下などについて解説。これからの日本を担う子どもたちに選挙の大切さを伝えました。

青年海外協力隊帰国報告

現地の子どもたちとの写真をもつ藤田満里奈さん(左)



8月26日、青年海外協力隊として25年7月～27年6月にモルディブへ派遣されていた藤田満里奈さんが、帰国報告のため川本副市長を表敬訪問しました。藤田さんは、現地の学校教諭に体育の授業方法を指導しながら、子どもたちに野球やソフトボールなどの球技を教えました。また、現地で野球・ソフトボールのスポーツ団体「Baseball & Softball Association」を設立するなどして、球技の楽しさを広げました。

市教育委員会の三宅教育長が飛込の入賞者を表彰



紀の国わかやま国体水泳(飛込・シンクロ)競技会がなみはやドームで開催

9月9日・11日～13日、紀の国わかやま国体水泳(飛込・シンクロ)競技会がなみはやドームで開催されました。出場した選手は練習の成果を披露し、各々の実力を競い合いました。※10月1日から府立門真スポーツセンターの愛称は「なみはやドーム」から「東和薬品 RACTAB ドーム」に変わっています

第69回大阪府総合体育大会 剣道競技の部優勝



門真市代表チーム

なみはやマスターズ2015短水路 4×25mフリーリレー(120歳区分) 日本新記録を樹立



大川隼吾さん (石原町)



巽公秀さん (野里町)



作品名「きんぎょ」 高橋愛結さん (つちのこ絵画陶芸教室所属)



西口幸仁さん (本町)

広告内容に関する一切の責任は広告主に帰属します。広告掲載の問い合わせは、(株)ライタース・パブリシティ関西マーケティングプロモーション部 ☎06(63343)0331

広告